



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Versuchter Raub

Halberstadt – Wie dem Polizeirevier Harz am 02.06.2023 bekannt wurde, kam es am 01.06.2023, gegen 18:30 Uhr zu einem versuchten Raub im Lindenweg. Zu diesem Zeitpunkt war ein Ehepaar aus Halberstadt (84 und 85 Jahre alt) zu Fuß auf dem Heimweg, als ein Unbekannter sich ihnen von hinten annäherte. Der Unbekannte schubste den 85-jährigen Mann aus Halberstadt und verlangte in gebrochener englischer Sprache die Herausgabe von Bargeld. Der 85-Jährige verweigerte die Herausgabe und wehrte sich gegen die Attacke des Unbekannten. Daraufhin ließ der Unbekannte von seinem Vorhaben ab und entfernte sich in unbekannte Richtung. Das Halberstädter Ehepaar erlitt durch den Vorfall einen Schock.

Der Unbekannte konnte wie folgt beschrieben werden:

- männlich
- 20 - 25 Jahre alt
- schlanker bis zierlicher Körperbau
- dunkle, lockige Haare
- südeuropäischer bis arabischer Phänotyp
- auffällig großer Mund
- dunkle Bekleidung.

Das Polizeirevier Harz sucht nun Zeugen, die Angaben zur Tat und zu dem Täter machen können. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941/674-293 entgegen.

In den Gegenverkehr gefahren

Blankenburg – Am 02.06.2023 befuhr ein 67-jähriger Mann aus Blankenburg mit seinem Pkw Dacia die Neue Halberstädter Straße aus Richtung Zentrum kommend in Richtung Ortsausgang. Etwa auf Höhe des Ortsausgangs geriet der 67- Jährige aus ungeklärter Ursache auf den Fahrstreifen des Gegenverkehrs und kollidierte dort seitlich mit einem Pkw Jeep, der von einem 59- jährigen Mann aus Rheinland – Pfalz gesteuert wurde. Danach streifte der 67- Jährige noch eine Pkw Skoda, der von einem 80- jährigen Mann aus Wernigerode gesteuert wurde. Der 59- jährige Jeep Fahrer geriet mit dem Heck seines Pkw an die Leitplanke, als er versuchte, die Kollision zu verhindern. Für den Zeitraum der Verkehrsunfallaufnahme kam es zu Verkehrsbeeinträchtigungen. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 18.000 €. Die Beamten des Revierkommissariats Wernigerode leiteten gegen den 67-jährigen Verursacher eine Verkehrsordnungswidrigkeitenverfahren ein.

Mit 2,67 Promille unterwegs

Quedlinburg – Am 03.06.2023 stellten Beamte des Revierkommissariats Quedlinburg im Rahmen der Streife in der Oeringerstraße einen Radfahrer fest, der ohne eingeschaltete Beleuchtung unterwegs war. Gegen 03:30 Uhr wurde der Radfahrer, ein 32-jähriger Mann aus Ditzfurt, kontrolliert. Dabei stellten die Beamten Alkoholgeruch fest. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab dabei einen Wert von 2,67 Promille. Die Beamten leiteten gegen den Mann ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr ein, ließen ihm in Harzkrankenhaus Quedlinburg eine Blutprobe entnehmen und untersagten ihm die Weiterfahrt.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204

Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de